



【本山小学校 学校教育目標】

もっと輝こう本山っ子

育てたい4つの心 **自主・友愛・錬磨・勤労**

令和5年5月23日

五島市立本山小学校

発行責任者：川崎 康

一人一人が輝いた運動会！

5月21日（日）に令和5年度本山小学校運動会を予定通り実施できました。直前の木曜日と金曜日が雨の予報だったので、会場設営を水曜日に行いましたが、当日は快晴の下で開催できました。今年度は新型コロナウイルス感染拡大防止における制限がなくなり、4年ぶりに来賓の方や地域の方をお招きできました。また、昨年度できなかったPTA種目や外部種目も行うことができました。

今年度の運動会のテーマは「みんな かがやけ」でした。テーマどおり、「一人一人が輝いた運動会」となりました。運動会の練習や事前の取組、そして運動会当日の活動をとおして「もっと輝こう本山っ子」の「4つの心（自主・友愛・錬磨・勤労）」が大きく成長しました。

自主・友愛・錬磨・勤労 「4つの心」を育てよう！

（自主の心）

- 高学年は、周りの状況を見ながら、係の仕事を責任を持ってすることができました。
- 低学年は、開・閉会式の際、自分のポイントを覚えて間違えずに自分たちで整列ができました。
- リレーのバトンプスの仕方をチームごとに練習をして、もらう人の立つ位置を工夫したりすることができました。

（友愛の心）

- 児童テントでは、5、6年生のリーダーを中心に低学年の子どもたちが一生懸命走っている友だちを応援することができました。
- 高学年は、優しく低学年のお世話をすることができました。

（錬磨の心）

【紅白対抗玉入れ】

- 転んでも最後まで全力で走ることができました。
- 開・閉会式では、最後まで正しい姿勢で話を聞くことができました。
- 全体練習等で指導されたことをしっかり守って動くことができました。

（勤労の心）

- 約束を守り、友だちに迷惑をかけずに参加することができました。
- 準備や後片付けをテキパキとすることができました。



保護者、ご家族の皆様、「もっと輝こう本山っ子」たちの運動会はいかがだったでしょうか。テントの設営や後片付けまでお手伝いいただきありがとうございました。また、PTA種目に出させていただいた皆様、ご協力ありがとうございました。必死に綱を引くお父さんやお母さんに子どもたちも笑顔で声援を送っていました。重ねてお礼申し上げます。運動会を最後に愛知の学校に転校した山口志琉君、凜さんにご両親も良い思い出ができたこと喜んでいました。

【5、6年生ソーラン】

これからも、全職員で96名の「もっと輝こう本山っ子」たちを大切に育てて参ります。

